

СВЕДЕНИЯ ОБ ОФИЦИАЛЬНОМ ОППОНЕТЕ

диссертации Целих Екатерины Владимировны

"Хальциды семейства Pteromalidae (Hymenoptera, Chalcidoidea) Дальнего Востока России", представленной на соискание ученой степени кандидата биологических наук по специальности 03.02.05 – энтомология

1. *Фамилия, имя, отчество*: Лелей Аркадий Степанович.

2. *Ученая степень, обладателем которой является оппонент, и наименование отрасли науки, научных специальностей, по которым им защищена диссертация*: Доктор биологических наук по специальности 03.00.09 – энтомология.

3. *Полное наименование организации, являющейся основным местом работы официального оппонента на момент представления им отзыва в диссертационный совет, и занимаемая им в этой организации должность*: ФГБУН «Биолого-почвенный институт ДВО РАН (БПИ ДВО РАН), заведующий лабораторией.

4. *Список основных публикаций официального оппонента по теме диссертации в рецензируемых научных изданиях за последние 5 лет (не более 15 публикаций)*:

1. Proshchalykin M.Yu. & Lelej A.S. 2014. Review of the genus *Ammobatoides* Radoszkowski, 1867 (Hymenoptera: Apidae, Nomadinae) from Russia and neighbouring countries. // *Zootaxa*. N 3852(4), P. 445–460.
2. Amini A., Lelej A.S., Sadeghi H., Karimi J. 2014. First record of the velvet ants (Hymenoptera: Mutillidae) reared from puparia of the ber fruit fly *Carpomya vesuviana* Costa (Diptera: Tephritidae) in Iran // // *Zootaxa*. N 3861(6), P. 585–590.
3. Лелей А.С., ван Хартен А. 2014. Новый вид ос-немок рода *Physetopoda* Schuster 1949 (Hymenoptera: Mutillidae) из Объединенных Арабских Эмиратов // Зоологический журнал. Т. 93. № 1. С. 205–208.
4. Yildirim E., Ljubomirov T., Lelej A.S. 2014. Overview of the distribution and biogeography of Crabronidae in Turkey (Hymenoptera, Aculeata) // *Journal of Insect Biodiversity*. Vol. 2. N 3. P. 1–27.
5. Nemkov P.G., Lelej A.S. 2013. A cladistic analysis and classification of the subfamily Bembicinae (Hymenoptera: Crabronidae), with a key to the genera // *Zootaxa*. N 3652(2). P. 201–231.
6. Aguiar A.P., Deans A.R., Engel M.S., Forshage M., Huber J.T., Jennings J.T., Johnson N.F., Lelej A.S., J. Longino T., Lohrmann V., Miko I., Ohl M., Rasmussen C., Taeger A., Yu D.S.K. 2013. Order Hymenoptera (p. 51–62) // In: Zhang, Z.-Q. (Ed.) *Animal Biodiversity: An Outline of Higher-level Classification and Survey of Taxonomic Richness* (Addenda 2013). *Zootaxa*, N. 3703. P. 1–82.
7. Lelej A.S., van Harten A. 2013. Order Hymenoptera, family Mutillidae. Genus *Physetopoda* Schuster, 1949 // *Arthropod fauna of the United Arab Emirates. Abu Dhabi*. Vol. 5. P. 505–520.
8. Lelej A.S., Loktionov V.M. 2011. Review of the nominotypical subgenus of *Arachnospila* Kincaid (Hymenoptera: Pompilidae) of Russia and neighbouring countries with the lectotypification of enigmatic *Pompilus sogdianus* Morawitz and description of new species // *Zootaxa*. N 2882. P. 1–18.
9. Loktionov V.M., Lelej A.S. 2011. Review of the subgenus *Ammosphex* Wilcke, 1942 of the genus *Arachnospila* Kincaid, 1900 (Hymenoptera: Pompilidae) of the Russian Far East and East Siberia // *Zootaxa* N 3137. P. 1–30.
10. Brothers D.J., Lelej A.S., Madl M. 2011. Annotated Catalogue of the Mutillidae (Hymenoptera: Vespoidea) of the Malagasy Subregion // *Linzer biologische Beitrage*. Vol. 43. N 1. P. 115–149.

11. Чернов Ю.А., Лелей А.С., Стороженко С.Ю. 2011. Таксономическое разнообразие насекомых Дальнего Востока России // Определитель насекомых Дальнего Востока России. Дополнительный том. Анализ фауны и общий указатель названий. Владивосток. С. 7–45.
12. Proshchalykin M.Yu., Lelej A.S. 2010. Review of the *Nomada roberjeotiana* species-group (Hymenoptera: Apidae) of Russia, with description of new species // *Zootaxa* N 2335. P. 1–15.
13. Лелей А.С., Стороженко С.Ю. 2010. Таксономическое разнообразие насекомых Дальнего Востока России // *Энтомологическое обозрение [Entomological Review]*. Т. 89. Вып. 1. С. 219–233+вкл.

Монографии

14. Лелей А.С. (ред.) 2012. Аннотированный каталог насекомых Дальнего Востока России. Том I. Перепончатокрылые. Владивосток: Дальнаука. 635 с.
15. Локтионов В.М., Лелей А.С. 2014. Дорожные осы (Hymenoptera: Pompilidae) Дальнего Востока России. Владивосток: Дальнаука. 472 с.